

Entran extranjeros a fondos de inversión (El Reforma 11/08/08)

Entran extranjeros a fondos de inversión (El Reforma 11/08/08)El número de inversionistas extranjeros pasó de 35 mil 871 en diciembre a 38 mil 621 en mayo. Mónica Ramírez Ciudad de México (11 agosto 2008).- Con tal de huir de la oleada de pérdidas en sus mercados de origen, los extranjeros vieron como una buena oportunidad los fondos de inversión mexicanos para obtener al menos algún rendimiento, según cifras de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Al cierre de mayo, la inversión extranjera en fondos de inversión se incrementó 12.2 por ciento respecto al final del año pasado, lo que significó una entrada de mil 515 millones de pesos en cinco meses. El número de inversionistas extranjeros pasó de 35 mil 871 en diciembre a 38 mil 621 en el quinto mes del año, es decir, se incorporaron casi 3 mil. Principalmente fueron personas físicas las que decidieron invertir en fondos mexicanos, pues sus recursos representaron 97 por ciento del total y se incrementaron 13.6 por ciento en el periodo señalado. Ellos prefirieron los fondos de deuda para personas físicas, pues 83 por ciento de los recursos se registró en ese rubro, mientras que 14 por ciento entraron en fondos de renta variable. Rogelio Gallegos, director de Fondos de Inversión de Actinver, explicó que los inversionistas buscan las mejores opciones en todos los mercados para obtener ganancias, pese a la volatilidad que impera gracias a la globalización. "Como en el mercado mexicano las tasas de interés se han incrementado, significan una buena opción para los extranjeros. Por ello, no sólo buscan el mercado de dinero, sino también el de fondos de inversión", refirió. Además, no sólo las tasas de interés han sido el pretexto, también la estabilidad del tipo de cambio, dijo. "Como se pueden diseñar diversas estrategias de inversión en el corto, mediano o largo plazo, los inversionistas cuentan con un sinnúmero de opciones para minimizar riesgo y obtener rendimientos atractivos", señaló Gallegos. FundPro, firma que engloba la operación de todas las sociedades de inversión mexicanas, declaró que pese al escenario negativo por la inflación, los fondos de inversión fueron los que mejor desempeño tuvieron durante mayo y junio.